## La CGT lance le *Prix Maires* 2017



Seuls les membres des services publics territoriaux adhérents à la CGT peuvent voter.

Il y avait les Gérard de la télévision, qui récompense les plus mauvais programmes et animateurs... Il y a désormais le *Prix Maires* 2017, lancé par la Coordination syndicale départementale des services publics territoriaux des Yvelines.

Le syndicat propose à ses

membres d'élire, dans six catégories, les pires autorités territoriales des Yvelines sur l'année 2016. Une manière « d'inverser les rôles » pour le syndicat. « D'habitude, ce sont les agents qui sont évalués, commente Tristan Fournet, membre du collectif d'animation de la

Coordination syndicale. C'est aussi lié à toutes les préoccupations du moment : remise en cause des droits, baisse drastique des effectifs, des postes qui disparaissent, etc. Enfin, les agents avaient aussi besoin d'une autre forme d'expression que la grève.

Tous les élus sont concernés par ce prix, qu'ils soient maires président d'intercommunalité ou conseiller départemental. La CGT a créé six thématiques : le Baillon d'or (non-dialogue social), El liquidator (suppression de postes), Attila du service public (casse du service public), Père Fouettard (dégradation des conditions de travail), Belphégor (absence de l'employeur dans sa collectivité) et un prix Hors catégorie, « pour les multinomminés et l'ensemble de leur oeuvre ».

Les membres de la CGT des services publics territoriaux des Yvelines ont jusqu'au 10 mars pour proposer des noms. Le 15 mars, un jury se réunira pour choisir les nominés qui seront invités à recevoir leur prix au cours d'une cérémonie le 28 mars. Si cette première édition est un succès, le syndicat pourrait la renouveler l'an prochain, en ouvrant le vote plus largement.

Florie Cedolin

édi est, se anr ave Dan et M Sain Lions aussi enco des o ticipa

La au sa

l'opé